
１２／２（木）

順 番 議　　員　　名

1 大 塚 祐 司

2 髙 橋 利 彦

3 林 七 巳

4 向 後 悦 世

5 日 下 昭 治

6 伊 藤 保

１２／３（金）

順 番 議　　員　　名

1 滑 川 公 英

2 宮 澤 芳 雄

3 木 内 欽 市

4 島 田 和 雄

5 伊 藤 房 代

6 太 田 將 範

平成２２年旭市議会第４回定例会　一般質問日程



平成２２年旭市議会第４回定例会一般質問表 

 

質問議員  質 問 事  項  及  び  要  旨  

 
大 塚 祐 司  

 

 
１ 地方交付税削減と旭市の経済について  
 ⑴  将来的に地方交付税が削減される中で旭市の経

済規模を縮小させないための具体的ビジョンは  
 
２ 道の駅について  
 ⑴  民業を圧迫しないか  
 ⑵  単独では旭市の農畜水産物の情報を発信する拠

点として効果が限定的では  
 
３ 海上キャンプ場について  
 ⑴  月別曜日別利用者数は  
 
４ 光ファイバー敷設について 

 ⑴  旧三町への光ファイバー敷設を求める署名活動

の進捗状況は 

 

５  旭駅前の駐車スペースについて 

 ⑴  旭駅前に駐車スペースを確保できないか  
 

 



 

質問議員  質 問 事  項  及  び  要  旨  

 
髙 橋 利 彦  

 

 

１  東総地区広域市町村圏事務組合について 

 ⑴  設立の主旨と現況について 

 ⑵  事業内容と収支について 

 ⑶  旭市としての考え、対応について 

 

２  広域ごみ焼却場建設について 

 ⑴  現在までの進捗状況について 

 ⑵  旭市としての考え、対応について 

 

３  国民健康保険について 

 ⑴  国民健康保険の収支、運営の推移について 

 ⑵  市の対応について 

 

４  職員採用について 

 ⑴  採用基準、手法について 

 ⑵  採用の基本理念 

 

５  行財政改革について 

 ⑴  計画、実施状況について 

 ⑵  目標数値について 

 

６  中央病院について 

 ⑴  調剤薬局開設のための建築確認申請について 

 ⑵  病院の医薬部門の収支と薬剤師等について 

 ⑶  薬剤部門の今後の方針について 

 

 



 

質問議員  質 問 事  項  及  び  要  旨  

 
林  七 巳  

 
 

 

１  入札について 

 ⑴  入札方法と落札について 

 ⑵  今後の改善について 

 

２  地区懇談会について 

 ⑴  今後の旭市の取り組みについて 

 ⑵  広原の排水問題について 

 ⑶  三川蛇園連絡道路について 

 

３  飯岡西部区画整理について 

 ⑴  現在の遅れについて 

 ⑵  今後の進め方について 

 

 

 



 

質問議員  質 問 事  項  及  び  要  旨  

 
向 後 悦 世  

 
 

 

１  市長の政治姿勢について 

 ⑴  市長の政治姿勢について 

 ⑵  飯岡中学校建設について 

 ⑶  いいおか荘について 

 

 

 



 

質問議員  質 問 事  項  及  び  要  旨  

 
日 下 昭 治  

 
 

 

１  国民健康保険制度及び予算について 

 ⑴  市町村国保の広域化について本市としての考え

方について 

 ⑵  23 年度予算の編成方針と現在までの事務進捗状

況について 

 

２  工事契約及び施工監理について 

 ⑴  工事の施工監理業務及び責任について 

 ⑵  監理技術者、主任技術者の確認及び責任につい

て 

 ⑶  下請け業者の届出の確認について 

 

３  地区懇談会について 

 ⑴  各会場の出席者数は 

 ⑵  要望や意見を市政へどう反映させるか 

 

４  広報財政事情公表について 

 ⑴  財務４表について 

 ⑵  市債残高と地方交付税算入見込み額について 

 

 

 



 

質問議員  質 問 事  項  及  び  要  旨  

 
伊 藤  保  

 
 

 

１  財政について 

 ⑴  財政構造の弾力性について 

 ⑵  扶助費について 

 ⑶  物件費について 

 ⑷  経常的経費の削減はしているか 

 

２  定員管理の適正度について 

 ⑴  人口千人あたりの職員数は何人か 

 ⑵  ラスパイレス指数は何パーセントか 

 

３  デイジー教科書について 

 ⑴  発達障がいの生徒の教育はどのように行ってい

るか 

 

 

 



 

質問議員  質 問 事  項  及  び  要  旨  

 
滑 川 公 英  

 
 

 

１  文教民生について 

 ⑴  義務教育で領土や国旗についてどのような教育

を実地しているのか 

 ⑵  10 月 30 日に二中近辺が大渋滞をおこしましたが

どのような理由でどのように対処したのか 

 ⑶  10 月 17 日体育祭の総括と地区体育祭が行われな

いことによる、メリット、デメリットは 

 ⑷  旭中央病院について 

   院外薬局について、検査が２カ月後の理由 

 ⑸  ここ数年すぐ戦力にならない保育所職員の採用

と大勢いる臨時職員からの本採用がなぜできない

のか 

 ⑹  飯岡地区３保育所の統廃合について 

   どのようになっているのか 

 ⑺  滝郷診療所と保育園の併設が提案されているが

どのような内容なのか 

 

２  産業活性化に向けてゆるキャラ、Ｂ級グルメにつ

いて 

 

 

 



 

質問議員  質 問 事  項  及  び  要  旨  

 
宮 澤 芳 雄  

 
 

 

１  千葉県総合スポーツセンター東総運動場について 

 ⑴  駐車場増設の考えはあるのか 

 ⑵  行事を知らせる看板等の設置について考えはあ

るのか 

 

２  大原幽学について 

 ⑴  没後 150 年の節目にあたり、式典の予定はある

のか 

 

 

 



 

質問議員  質 問 事  項  及  び  要  旨  

 
木 内 欽 市  

 
 

 

１  日本一住みよい街を目指してについて 

 ⑴  旭市が誇れるものは何か 

 ⑵  人口減少に対する対策は 

 ⑶  生活道路の整備について 

 ⑷  中央病院をどのように活かしていく考えか 

 

２  ゲリラ豪雨対策について 

 ⑴  広原地区の排水対策 

 ⑵  大間手地区の排水対策 

 ⑶  滝郷地区の排水対策 

 

３  道の駅構想について 

 ⑴  道の駅の構想について 

 

４  環境対策について 

 ⑴  ＥＭ菌やバクテリアを利用しての対策について 

 

 

 

 



 

質問議員  質 問 事  項  及  び  要  旨  

 
島 田 和 雄  

 
 

 

１  ＴＰＰ（環太平洋戦略的経済連携協定）について 

 ⑴  市長はどのように受け止めていられるか 

 ⑵  参加した場合、旭市農業への影響は、どう想定

されるか 

 

２  戸別所得補償制度について 

 ⑴  本年度の実績について 

 ⑵  飼料米について 

 ⑶  来年度以降の課題について 

 

３  行政評価について 

 

４  乳幼児医療費助成事業について 

 

 



 

質問議員  質 問 事  項  及  び  要  旨  

 
伊 藤 房 代  

 
 

 

１  小児用肺炎球菌ワクチン、ヒブワクチン予防接種

について 

 

２  高齢者肺炎球菌ワクチンについて 

 

３  子宮頸がん予防ワクチン接種について 

 

４  ジェネリック医薬品の利用について 

 

５  旭駅のエレベーター設置について 

 

 



 

質問議員  質 問 事  項  及  び  要  旨  

 
太 田 將 範  

 
 

 

１  環太平洋戦略的経済連携協定について 

 ⑴  農林水産省による影響評価はどんな内容なのか

説明を求める 

 ⑵  旭市における農林水産業と地域の産業に対する

影響についての担当課の認識について 

 ⑶  ＴＰＰに対する旭市長としての見解を求める 

 

２  住宅リフォーム助成について 

 ⑴  市民の住環境の向上及び定住促進に資するとと

もに、経済対策として市内の産業の活性化及び雇

用の創出をはかる目的から制度制定を求める 

 

３  国民健康保険の患者負担について 

 ⑴  国民健康保険法第 44 条及び旭市国民健康保険条

例施行規則第 18 条の説明を求める 

 ⑵  一部負担金の徴収猶予及び減免等の一部改正に

ついての説明を求める 

 ⑶  旭 市 と し て 新 基 準 を ど の よ う に 実 施 す る の か

説明を求める 

 ⑷  社会福祉法第２条による低額、無料診療を旭中

央病院で行うように検討を求める 
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